

## **BAB V**

### **KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pengolahan deskriptif, analisis, interpretasi data dan pengolahan data statistik yang telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya maka dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang positif serta pengaruh yang positif antara Efektivitas Pendidikan Pelatihan Anggota Koperasi dengan Partisipasi Anggota Koperasi.

#### **B. Implikasi**

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan di atas, bahwa Efektivitas Pendidikan Pelatihan Anggota Koperasi mempengaruhi Partisipasi Anggota Koperasi di Koperasi Karyawan KOPINDAM PT Intercallin ABC Cengkareng Jakarta Barat demikian implikasi yang diperoleh berdasarkan hasil penelitian adalah:

1. Efektivitas Pendidikan Pelatihan Anggota Koperasi meningkatkan Partisipasi Anggota Koperasi untuk berkontribusi lebih untuk koperasi, karena dengan adanya Pendidikan Pelatihan Anggota Koperasi maka dapat mendorong anggota memiliki Partisipasi yang tinggi untuk berkontribusi memberikan sumbangan yang efektif bagi perkembangan koperasi mereka mengenai sikap kerjasama dan manfaat dari kerjasama di Koperasi Karyawan KOPINDAM PT.Intercallin ABC.

2. Partisipasi yang tinggi dari anggota koperasi akan mendorong peningkatan jumlah transaksi, Partisipasi ini sangat dipengaruhi oleh Efektivitas Pendidikan Pelatihan Anggota Koperasi maka untuk meningkatkan partisipasi anggota perlu ditingkatkan Pendidikan Pelatihan Anggota Koperasi.
3. Koperasi Karyawan KOPINDAM PT.Intercallin ABC sebagai pihak koperasi hendaknya mampu mempertahankan dan meningkatkan Efektivitas Pendidikan Pelatihan Anggota Koperasi, karena semakin baik Efektivitas Pendidikan Pelatihan Anggota Koperasi maka Partisipasi Anggota Koperasi akan meningkat.

### **C. Saran**

Berdasarkan kesimpulan serta implikasi di atas, maka peneliti menyampaikan saran-saran kepada Koperasi Karyawan KOPINDAM PT.Intercallin ABC Cengkareng Jakarta Barat, yaitu:

1. Dalam usaha meningkatkan Partisipasi Anggota Koperasi, hendaknya pendidikan pelatihan lebih mengutamakan keterlibatan pribadi anggota pada koperasi sehingga koperasi mampu lebih berkembang.
2. Hendaknya anggota koperasi turut lebih aktif dalam mengikuti pendidikan pelatihan, sehingga lebih memahami pengetahuan perkoperasian yang diberikan.